

Roberval (Lac St-Jean), le 17 janvier 1910.

Révérend Frère Directeur,

Je certifie que le **Biphosphate des Frères Maristes** est un remède efficace contre les maladies de poitrine.

Il a produit les plus heureux effets sur la personne de mon fils qui se mourait de la consommation pulmonaire.

J'ai réussi à prolonger sa vie contre toute espérance, et cela par l'usage *constant* du **Biphosphate de Chaux des Frères Maristes**.

Veillez agréer, etc.

Joseph Ouellet, menuisier.

Saint-George (Ills.), 22 février 1896.

Cher Monsieur,

J'ai fait l'essai de votre remède, **Solution de Biphosphate de Chaux**, pour la toux et je m'en suis très bien trouvé. Je désire en avoir une douzaine de bouteilles le plus tôt possible.

Adolphe Lambert.

Kankakee, Ills., 22 novembre 1895.

Révérend Frère,

Au mois d'août dernier, j'ai acheté une douzaine de bouteilles de **Biphosphate de Chaux** pour mon frère, que les médecins disaient être consomptif. Le remède lui a été bien favorable. Depuis qu'il en fait usage, il a bon appétit et il engraisse beaucoup. Ayez la bonté de m'en envoyer au plus tôt 2 douzaines de bouteilles.

Votre toute dévouée,

M^{me} Albina Fréchette.

243, Fifth Avenue, Kankakee City.

Kankakee, Ills., 26 Novembre 1895.

Révérend Frère Procureur,

Un de mes compatriotes qui a fait usage de votre remède de **Biphosphate de Chaux** a eu de très bons résultats,